
 
¿Quiénes somos nosotros?:

 

Autismo Cádiz es una de las primeras asociaciones en Andalucía 

que atiende a las personas con autismo

Autismo Cádiz ha mejorado mucho

durante más de 40 años de existencia, 

en este tiempo ha habido un aumento

y han superado las 400 familias socias en la asociación.

Nuestro propósito: 

 

Nuestra asociación da apoyos personales 

a las personas con autismo y sus familias, 

la asociación defiende los derechos de las personas con autismo

para que puedan realizar sus planes de vida

en una sociedad que puedan participar 

y ser respetados en sus decisiones.

Visión de futuro: 

 

Queremos que las personas con autismo y sus familias

sean felices con una buena vida,

siendo parte activa en la comunidad.

Autismo Cádiz colabora en sus decisiones y acciones
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I Marcha sobre el autismo: 

 

La primera marcha a favor del autismo

representa un paso fundamental en la sensibilización 

y el apoyo a las personas con 

Esta marcha nace para visibilizar las realidades y desafíos 

que enfrentan las personas con autismo y

yfavorecer un ambiente respetuoso para todos.

A lo largo de los años, el autismo ha sido un tema 

que ha ganado atención en la sociedad

pero aún enfrenta barreras importantes

en cuanto a comprensión, apoyo y accesibilidad. 

Esta marcha se convierte en la primera movilización 

de sensibilización del autismo 

generando un espacio que no había antes

para la reflexión y el activismo social.

La marcha tiene como objetivo

reunir a todas las personas mayores de 8 años

interesadas en expresar su compromiso

con la inclusión, la educación y el bienestar

de las personas con autismo.

Con esta marcha buscamos educar a la gente
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sobre las características de las personas con autismo,

favorecer la empatía y animar el cambio

hacia una sociedad más inclusiva.

La marcha se llevará a cabo el próximo 30 de marzo

para celebrar el día del autismo, el día 2 de abril,

promete ser un evento con mucha energía positiva

donde la comunidad se unirá para defender

los derechos y la dignidad de las personas con autismo

Se creará conciencia de las necesidades

de las personas con autismo.

Esta primera marcha sobre el autismo

para los que colaboran por la visibilidad del autismo

y también invita a todos los sectores de la sociedad

a que se comprometan con el cambio.

Con la participación de todospodemos construir una

más justa, solidaria y comprensiva con la diversidad.

Esta marcha es nuestro proyecto solidario

con el objetivo de favorecer y visibilizar a las personas con autismo

Los fondos obtenidos en esta marcha

irán todos destinados a los proyectos de Autismo Cádiz.
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I marcha a favor del autismo. Ciudad de Cádiz

1. OBJETIVOS 

 Sensibilizar a la población sobre el 

 Visibilizar a las personas con autismo.

 Reunir fondos para la entidad Autismo Cádiz.

 Facilitar la participación de la sociedad 

 Facilitar los eventos 
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Sensibilizar a la población sobre el autismo 

Visibilizar a las personas con autismo. 

fondos para la entidad Autismo Cádiz. 

la participación de la sociedad con las asociaciones.

los eventos benéficos. 

 

I marcha a favor del autismo. Ciudad de Cádiz 

con las asociaciones. 



 
2. DESTINATARIOS 

Es una marcha para todos los públicos.

 

3. INSCRIPCIONES 

Las inscripciones se pueden hace

https://autismocadiz.org/ 

y a través de Gesconchip. 

El precio de la inscripción es de:

 10,50 euros para personas mayores 

 6,50 euros para menores de 12 años.

 8 euros para la inscripción Dorsal “0” 

es solo una colaboración sin participación en la marcha.

Junto con la inscripción se le hará entrega de:

 Camiseta de la marcha

es obligatorio participar en la marcha 
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 Dorsal con ficha médica identificativa

es obligatorio rellenar esta ficha médica

 

 Provisiones. 

 Fruta fresca. 

Los menores con tutores que se inscriban en la marcha 

deben aportar cuando recojan su 

el documento de autorización de participación 

de sus padres, madres o tutores
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se acepta que se graben y fotografíen imágenes para pu

en las redes sociales y en los medios
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acepta que se graben y fotografíen imágenes para publicación 

en los medios de publicidad. 
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4. FECHA-HORARIOS 

La marcha se realizará el Domingo 30 de marzo de 2025

El horario de la marcha es de 10:00 a 12:00 horas. 

A las 12:30 se realizará un sorteo de dos camisetas del Cádiz

presentando tu número de dorsal.

 

A las 12:40 se hará en la meta una foto final de familia.

 

 

 

 

 

 

 

Domingo 30 de marzo de 2025. 

El horario de la marcha es de 10:00 a 12:00 horas.  

A las 12:30 se realizará un sorteo de dos camisetas del Cádiz, 

tu número de dorsal. 

A las 12:40 se hará en la meta una foto final de familia. 

 

 

 



 
 

Para la entrega de dorsales el horario y la ubicación son las siguientes:

 El lunes 24 de marzo, de 9:00 a 15:00 horas, 

en el complejo deportivo Ciudad de Cádiz

 El martes 25 de marzo, 11:00 a 17:00 horas,

en la sede de Autismo Cádiz

 El miércoles 26 de marzo, 9:

en la sede Autismo Cádiz

 El jueves 27 de marzo, 

en el complejo deportivo Ciudad de Cádi

 El viernes 28 de marzo

en la sede de Autismo Cá

 El domingo 30 de marzo, de

en la zona de salida de la marcha
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, de 16:00 a 20:00 horas,  

eportivo Ciudad de Cádiz. 

viernes 28 de marzo, de 9:00 a 18:00 horas,  

Autismo Cádiz en Puerto Real. 

domingo 30 de marzo, de 8:00 a 9.30 horas,  

de la marcha. 
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5. LOCALIZACIÓN – LUGAR DE CELEBRACIÓN

La salida y meta se realizará en 

en el comienzo de la playa de la Victoria.

Ubicación: https://maps.app.goo.gl/1RwZMBmDub2QuSeL7

 

 

6. RECORRIDO 

El recorrido es de 7 kilómetros

por la arena de la playa de la Victoria y 

por la arena de la playa de Santa María del

La ida de 3 kilómetros y medio es 

desde la muralla Cortadura  

hasta el segundo espigón de la playa Santa María del M

La vuelta de 3 kilómetros y medio

desde el segundo espigón de la Playa Santa María del Mar

hasta la muralla Cortadura. 
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ANEXO 1. AUTORIZACIÓN MENORES Y/O TUTELADOS

Datos del menor o tutelado: 

 Nombre del menor: ___________________________________________
 Edad: _______________ 
 Nombre del tutor o responsable: ___________________________________________
 Relación con el menor: ___________________________________________
 Teléfono de contacto: ___________________________________________
 Dirección: ___________________________________________
 Correo electrónico: ___________________________________________

Datos del evento: 

 Nombre del evento: I marcha a favor del autismo
 Fecha del evento:  30 marzo de 2025
 Lugar de celebración: Ciudad de Cádiz, playas 

Por la presente, yo, ___________________________ (nombre del tutor o responsable), con documento de 
identidad (DNI/NIE) número _______________________, en calidad de 
[nombre del menor o tutelado], doy mi consentimi
organizada por Autismo Cádiz, llamada I Marcha a favor del Autismo el 30 de marzo de 2025.

Condiciones: 

1. Acepto que el menor/tutelado participa bajo mi responsabilidad y que asumo cualquier riesgo que 
pueda surgir durante la actividad.

2. Declaro que el menor/tutelado se encuentra en condiciones físicas adecuadas para participar en la 
marcha. 

3. Me comprometo a seguir las instrucciones del personal organizador y a velar por el bienestar y la 
seguridad del menor/tutelado durante toda la actividad.

4. Entiendo que, en caso de emergencia, los organizadores podrán tomar las medidas que consideren 
necesarias para la protección del menor/tutelado, y me comprometo a ser localizado durante el 
evento a través de los medios pr

5. Autorizo a los organizadores a tomar fotografías o grabaciones de la actividad en las que pueda 
aparecer el menor/tutelado para fines de promoción y difusión, salvo que se indique lo contrario en 
este documento. 

Firma del tutor o responsable: 

Nombre: ____________________________
Firma: _____________________________
Fecha: _____________________________

N MENORES Y/O TUTELADOSPARA LA PARTICIPACIÓN EN UNA 
MARCHA NO COMPETITIVA 

Nombre del menor: ___________________________________________

del tutor o responsable: ___________________________________________
Relación con el menor: ___________________________________________
Teléfono de contacto: ___________________________________________

___________________________________________ 
Correo electrónico: ___________________________________________

Nombre del evento: I marcha a favor del autismo 
Fecha del evento:  30 marzo de 2025 

ugar de celebración: Ciudad de Cádiz, playas de la Ciudad 

Por la presente, yo, ___________________________ (nombre del tutor o responsable), con documento de 
identidad (DNI/NIE) número _______________________, en calidad de tutor o responsable legal

, doy mi consentimiento para que participe en la marcha
organizada por Autismo Cádiz, llamada I Marcha a favor del Autismo el 30 de marzo de 2025.

Acepto que el menor/tutelado participa bajo mi responsabilidad y que asumo cualquier riesgo que 
a surgir durante la actividad. 

Declaro que el menor/tutelado se encuentra en condiciones físicas adecuadas para participar en la 
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utelado durante toda la actividad. 

Entiendo que, en caso de emergencia, los organizadores podrán tomar las medidas que consideren 
necesarias para la protección del menor/tutelado, y me comprometo a ser localizado durante el 
evento a través de los medios proporcionados. 
Autorizo a los organizadores a tomar fotografías o grabaciones de la actividad en las que pueda 
aparecer el menor/tutelado para fines de promoción y difusión, salvo que se indique lo contrario en 

Nombre: ____________________________ 
Firma: _____________________________ 
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